

LIBIA

MEDITERRÁNEO Y ORIENTE MEDIO

DIA 1º MADRID – TRIPOLI

A la hora acordada, presentación en el aeropuerto para salir en vuelo a Trípoli. Asistencia en el aeropuerto y traslado a la ciudad. Posteriormente, breve recorrido panorámico por la antigua ciudad de Oea, originariamente establecida como uno de los mayores puertos mercantes de los marineros fenicios en el último milenio antes de Cristo. Continuación al hotel, cena y alojamiento

DIA 2º TRIPOLI – SABRATHA – ZLITEN

Desayuno. Salida hacia las ruinas romanas de Sabratha, fundadas por los fenicios en el siglo VI a.c, dominadas posteriormente por los cartagineses, ocupadas por los romanos del s.I a.c. hasta el s.III d.c., y posteriormente por los bizantinos hasta el s.VI d.c tras las guerras púnicas. Sabratha acoge uno de los teatros mejor conservados de Libia, cuyos días de esplendor coinciden con el reinado de los emperadores Antonio Pio, Marco Aurelio y Comodo. Además de visitar el teatro, podremos disfrutar del Palacio de Justicia (Basilica de Apuleius de Madora), los templos del Capitolio, el templo de Isis, la Basílica Justiniana con sus suelos de mosaicos, etc. También se visitará su museo clásico con sus magníficos mosaicos y frescos. Almuerzo y continuación hacia Zliten. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

DIA 3º ZLITEN – LEPTIS MAGNA – SIRT

Desayuno y salida hacia Leptis Magna, para visitar uno de los yacimientos arqueológicos romanos más importantes y mejor preservados del mundo. La ciudad es realmente un sitio romano, fundado por los fenicios y que floreció en la época romana, aunque posteriormente fue ocupada por los bizantinos. Es también el lugar natal del emperador Septimius Severus. La ciudad se llama Leptis Magna para distinguirla de Leptis Roman, en Susa (Túnez). Visitaremos el museo, los arcos del triunfo de Severus, Trajano y Tiberio, su teatro y la Basílica, el foro decorado con cabezas de Medusa, los baños con sus impresionantes frescos, los templos de Júpiter, Roma y Augustus, Liber Pater y Serapis, el mercado púnico, el puerto, etc. Almuerzo en restaurante y continuación para visitar el Circo y el enorme anfiteatro. Posteriormente, continuaremos hacia la ciudad de Sirt, ciudad del Coronel Ghaddafi. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

DIA 4º SIRT – SULTAN – BENGASI

Desayuno y salida temprana hacia Sultan, para visitar el pequeño museo en el que se encuentran antiguos restos islámicos (vasijas, monedas y objetos de uso cotidiano), encontradas en la ciudad. Junto al museo, se encuentra el arco construido por los italianos para conmemorar la manera en la que las fronteras entre Cirenaicas y Cartagineses fueron trazadas. Almuerzo en restaurante local y continuación hacia Bengasi, la segunda ciudad más grande de Libia, establecida como Hespérides por los griegos y más tarde como Berenice.

La ciudad sufrió grandes ataques durante la Segunda Guerra Mundial. Realizaremos la visita panorámica de la ciudad, traslado al hotel, cena y alojamiento.

DIA 5º BENGASI – PTOLEMAIDA – QASER LYBIA – AL BAYDHA

Desayuno. Salida para visitar el gran asentamiento greco-romano de Ptolemaida, originalmente establecida por los griegos como un puerto para la ciudad interior de Barca y que se desarrolló bajo la dinastía egipcia de Ptolemas. Posee los mayores aljibes del Norte de África, y una importante villa romana con impresionantes mosaicos recogidos ahora en el museo que se visitará tras la panorámica de Ptolemaida. Almuerzo en restaurante local y continuación hacia el museo de Qaser lybia, que posee algunos de los mejores paneles mosaicos del país, extraídos de una iglesia cercana que data del s. VI d.c. Finalizada la visita, continuación hacia Al-Bayda, la ciudad más grande en la zona de la Montaña Verde. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

DIA 6º AL BAYDHA – CIRENE – APOLLONIA – AL BAYDHA

Desayuno. Salida hacia Cirene, la ciudad más antigua de la región Cirenaica. Cirene fue fundada por los griegos de Thera (hoy Santorini) en el 631 a.c. y pronto se convirtió en la ciudad más importante de la región, que creció rápidamente a medida que los griegos se iban estableciendo y se construyó en dos niveles de la meseta de la Montaña Verde. El nivel más bajo alberga el gran templo de Apolo, junto al manantial de Apolo. También se pueden ver otros monumentos, como teatros, un gran gimnasio un ágora y unos baños bien conservados. Tras la llegada de los romanos en el s. I a.c., los edificios públicos romanos abarrotaron la ciudad y su influencia arquitectónica se deja ver en los edificios. También se puede visitar el museo de Cirene que alberga obras de arte del periodo arcaico y piezas griegas y romanas. Almuerzo en restaurante local y traslado a Apolonia, que en otros tiempos fue el puerto de Cirene. El lugar está parcialmente excavado y contiene iglesias bizantinas construidas con materiales reciclados y un bonito teatro griego junto al mar. Continuación hacia Al-Bayda, cena y alojamiento.

DIA 7º AL BAYDHA – RAS HILAL – ATHROUN – SNAIBAT AL AWAILA – WADI ALKUF – BENGASI

Desayuno y salida hacia Ras Hilal y Athroun, donde podremos visitar unas magníficas iglesias bizantinas que datan del s. VI d.c. A continuación, seguiremos hasta las tumbas griegas de Snaibat Al Awaila, y posteriormente saldremos para ver el templo libio de Slontah que data de antes de la época griega y que tiene influencia local. El templo cuenta con escenas de sacrificios y rituales. Realizaremos una pequeña parada en Wadi Al Kuf, donde tendremos unas magnificas vistas de la Montaña Verde (Jabel al Akhdher) y además podremos ver las cuevas donde el héroe nacional Omar Mukhtar tenía sus bases para luchar contra la ocupación italiana. Almuerzo en la zona y continuación hacia Bengasi. Cena en restaurante local y alojamiento.

DIA 8º BENGASI – TRIPOLI – MADRID

Desayuno. Salida hacia el aeropuerto de Bengasi para embarcar en el vuelo doméstico con destino Trípoli y enlace con el vuelo con destino Madrid. FIN DEL VIAJE